

令和6年度 妻鳥小学校 学校だより 第4号

令和6年4月24日



美質をあるかえひなの子



参観日・学級懇談会・PTA 総会、お世話になりました。

4月21日(日)、令和6年度初めての参観日を行いました。たくさんの保護者の皆様に ご参加いただき、ありがとうございました。

新学期が始まって2週間が経ち、子どもたちは、新しい環境にも慣れてきて落ち着いて学習に取り組むことができていました。張り切って発表したり、真剣に先生や友達の話を聞い

たり、どの子もよく頑張っていました。新しい学年になり、や る気いっぱいの姿を見せてくれました。

学級懇談会では、学級役員の選出が行われ、学級担任から進級してからの子どもたちの様子や学級の指導方針などについての話がありました。学級担任と保護者の皆様とすてきな出会いができました。

PTA 総会では、教職員の紹介や PTA 活動についての報告、新役員の紹介などがありました。いよいよ、本格的に令和6年度の PTA 活動がスタートします。また、校長から学校のグランドデザインについての説明や今年度から妻鳥小学校に新しく開設されました通級指導教室(ことばと学びの教室)についての説明をいたしました。

「一人一人のいのちが輝く学校」を目指して、学校・家庭・ 地域が一体となって取り組んでいきたいと思っています。保 護者の皆様もどうぞよろしくお願いいたします。















